

Am Abend des 5. Dezembers 2016 ist meine liebe Ehefrau, unsere Mutter, Schwiegermutter, unser Grossmueti, meine Schwester, unsere Verwandte und Freundin

Elisabeth Häslig-Graf

3. Februar 1927 – 5. Dezember 2016

nach schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Ihr Familiensinn, ihre Wärme, Grossherzigkeit und Lebensfreude werden noch lange in uns lebendig bleiben.

Wir sind sehr traurig, jedoch zutiefst dankbar für alles, was sie uns gegeben hat, und gedenken ihrer in Liebe.

Hans Häslig

Regula Christine Häslig

Thomas und Gudrun Häslig-Rüdiger

mit Marcel, Denise und Eveline

Ursula und Bruno Meier-Häslig

mit Stefan, Fabian und Michèle

Heiner und Marianne Graf

mit Familie

Die Trauerfeier findet am Montag, 19. Dezember 2016, um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche in Winterthur-Veltheim statt. Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsforschung Schweiz. Postcheckkonto: 01-85037-0, Vermerk: Elisabeth Häslig.

Traueradresse: Hans Häslig, Bachtelstrasse 77, 8400 Winterthur